



Palmira, Martes 30 de mayo de 2017, Número 1174.14.426

ALCALDÍA ATIENDE EMERGENCIA INVERNAL EN 'LA QUISQUINA' Y SOLICITA AYUDA NACIONAL PARA RECUPERAR LA VÍA

Consiente de la problemática registrada en el corregimiento de La Quisquina comuna 16, al Oriente de Palmira, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* ofreció oportuna ayuda a los damnificados de la zona y, en coordinación, con varios de sus funcionarios envió, de manera inmediata, una solicitud a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Ungrd y a la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, en la cual evidencian la falta de personal para la atención de esta emergencia que fraccionó la vía de acceso a esta zona del municipio. Con la solicitud se busca que estas entidades apoyen con profesionales expertos en el tema la evacuación de los habitantes de este sector. En el lugar del daño se requiere una pronta intervención ya que la banca cedió hasta el hundimiento total. Algunos habitantes del corregimiento como Julieth Panche y Maira Alejandra Mecías, indicaron que son conscientes de que lo sucedido es una falla geológica, sin embargo destacan la oportuna atención que se ha ofrecido por parte de la administración municipal, que con sus funcionarios atendió las necesidades de esta comunidad y ha prestado sus servicios para atender cualquier emergencia que se presente como consecuencia de la 'ola' invernal, que aunque ha cedido, continúa afectando algunas zonas rurales.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.

ENTREGAN AYUDAS HUMANITARIAS A 45 FAMILIAS DAMNIFICADAS POR LA 'OLA' INVERNAL

Atendiendo a las directrices del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, el Director de la Oficina de Gestión del Riesgo, Guillermo Arango en compañía de funcionarios de dicha dependencia, entregó nuevas ayudas humanitarias a 45 familias habitantes de la Ciudadela Pereira en el corregimiento de Juanchito, jurisdicción del Municipio de Palmira. Los miembros de la comunidad que recientemente resultaron afectados por la ola invernal se han beneficiado de igual manera con las jornadas médicas y las brigadas de fumigación que con la coordinación de la Secretaría de Salud se han efectuado con el propósito de prevenir la aparición de epidemias entre los damnificados y la proliferación de vectores que puedan transmitir enfermedades. La Administración Municipal adelanta de igual manera acompañamiento a la comunidad afectada con el traslado de maquinaria y motobombas al citado sector con el objetivo de mitigar los efectos del fenómeno climático y normalizar prontamente las condiciones ambientales de los residentes. Para tal fin se ha contado además con el importante apoyo de la Cruz Roja, la Defensa Civil y el Cuerpo de Bomberos Voluntarios. Así mismo la Administración Municipal ha establecido compromisos con la CVC con el fin de monitorear las operaciones de tres empresas de las cuales se han recibido denuncias que indican que arrojan de manera irregular vertimientos al río Cauca.

Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.

GESTORA SOCIAL LE CUMPLIÓ A LA COMUNIDAD INFANTIL CON LA ENTREGA DE 12.005 PARES DE ZAPATOS NUEVOS

Tras recorrer 84 sectores urbanos y rurales, la Gestora Social María Esther Güendica dio cumplimiento a la entrega de 12.005 pares de zapatos nuevos que fueron donados por los empresarios, comerciantes, funcionarios públicos y comunidad en general el pasado viernes 7 de abril en el Parque Bolívar cuando Palmira entera se vinculó a la campaña de la gran 'Zapatón'. Durante la ruta de la 'Zapatón', que se realizó durante el mes de mayo, los niños dieron su agradecimiento a la facilitadora social con pancartas y presentaciones artísticas, a su vez los presidentes de las Juntas de Acción Comunal, JAC, reconocieron la titánica labor emprendida por la primera dama del Municipio que permitió calzar a niños y niñas de barrios, corregimientos y veredas que nunca antes se habían visto beneficiados con programas sociales. El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* y la Gestora Social María Esther Güendica agradecen a los palmiranos, a la Policía Nacional y al Ejército de Colombia su apoyo durante toda la campaña permitiendo que 12.005 niños y niñas de sectores vulnerables de Palmira mostraran su alegría al recibir un par de zapatos nuevos.

Escrito por: María Fernanda Aldana Nieva.

VENCE ALIVIO TRIBUTARIO DEL 60% DE DESCUENTO EN INTERESES MORATORIOS

Con un llamado a los contribuyentes para que sigan accediendo a los beneficios del 'Gangazo tributario', a través del programa 'Por Palmira vale la pena pagar', la Secretaria de Hacienda, Adriana María Reyes Guayara, recordó que este miércoles 31 de mayo vence el plazo para acceder al alivio tributario del 60% de descuento en intereses moratorios de impuestos municipales, como el Predial e Industria y Comercio. Para este efecto, la funcionaria anunció que habrá una jornada continua, la cual se llevará a cabo este martes 30 y miércoles 31 de mayo del presente año, de 8 a.m. a 6 p.m., con el fin de que los contribuyentes aprovechen el incentivo tributario en los intereses de moratorios. La jornada también dispondrá del servicio de las entidades crediticias, ubicadas en la plazoleta del Camp. Esta convocatoria se realiza en el ámbito de la estrategia creada como estímulo a los contribuyentes buenapaga y aquellos que adeudan vigencias del 2014 hacia atrás y pueden acceder al 60% de descuento en intereses moratorios en los impuestos municipales. La administración municipal recordó que el pago oportuno de los tributos permite la ejecución de obras para el desarrollo.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández

HOY MARTES, 'EL FANTASMA DE LA ÓPERA' EN EL CENTRO CULTURAL GUILLERMO BARNEY MATERÓN

Hoy martes 30 de mayo, a las 7:00 de la noche, en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón', la administración del Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní, en coordinación con el equipo de trabajo de la Secretaría de Cultura, presenta 'El Fantasma de la Ópera', una de las óperas más famosas de todos los tiempos, bajo la dirección de José Luis Ortega y la compañía artística del Conservatorio Antonio María Valencia, perteneciente al Instituto Departamental de Bellas Artes. La obra está basada en la novela gótica de Gastón Leroux, publicada en marzo de 1910 y combina elementos de romance, terror, drama, misterio y tragedia. La historia trata de un ser misterioso que aterroriza la Ópera de París para atraer la atención de una joven vocalista a la que ama. Erick, un hombre desfigurado, empezó a visitar la Casa de la Ópera para escuchar ese género a interferir con el supuesto mal gusto del gerente. Al no poder enseñar su cara en público, se caracterizó como un fantasma y usó la fuerza bruta para chantajear a los gerentes de la ópera y atarlos a su voluntad. La historia de amor comienza cuando una joven corista llamada Christine Daaé, se une al coro de la

ópera y Erick, el fantasma, se enamora de ella. Erick, aterrorizaba a aquellos que se negaban a atender sus peticiones y asesinó gente a modo de aviso. De cualquier manera, trataba bien a los que se comportaban en forma leal y obedecían sus órdenes. La magistral presentación 'El Fantasma de la Ópera', hace parte de un convenio de cooperación entre la Alcaldía de Palmira, Secretaría de Cultura y el Instituto Departamental de Bellas Artes. Hoy 7:00 de la noche, Teatro Materón, con entrada gratuita.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co